

sábado 30 de noviembre de 2024

Medio centenar de negocios y proyectos emprendedores se forman en Inteligencia Artificial

Formación en Inteligencia Artificial para emprendedores y empresas



Medio centenar de personas vinculadas al tejido empresarial y a proyectos emprendedores de La Laguna participaron en una formación gratuita sobre Inteligencia Artificial generativa, organizada por la concejalía de Desarrollo Local del Ayuntamiento de La Laguna, dirigida por Domingo Galván, para optimizar sus procesos de trabajo, impulsar sus proyectos y mejorar su competitividad en el mercado.

La sesión, impartida por Mónica Salvador, especialista en Marketing, Ventas y Comunicación, ofreció un enfoque práctico para que los asistentes aprendieran el uso de la IA, en tareas como la creación de contenido estratégico, la automatización de procesos de trabajo y la optimización de estrategias de marketing. Además, se presentaron ejemplos de éxito que mostraron cómo

estas tecnologías han transformado a grandes organizaciones.

El encuentro combinó explicaciones teóricas, demostraciones en vivo y un espacio de interacción para resolver dudas y plantear ideas, señaló el edil del Área, Domingo Galván, resaltando la importancia de promover este tipo de actividades para fortalecer la competitividad del ecosistema empresarial local. “Un enfoque práctico y participativo para acercarles herramientas aplicables en su día a día, sin necesidad de contar con conocimientos técnicos avanzados”, indicó. Entre otros contenidos, se abordaron temas fundamentales como: comprender la IA generativa, conceptos básicos y su potencial transformador; la creación de contenido estratégico y ejemplos prácticos, desde publicaciones en redes sociales hasta blogs y newsletters, y su manejo en estrategias de marketing y gestión de tiempo.